

Arriban a Colombia otros 110 connacionales deportados de Estados Unidos



Foto: NTN24

Bogotá, 4 feb (RHC) Un cuarto vuelo de la Fuerza Aérea Colombiana aterrizó este martes en Bogotá con 110 deportados a bordo procedentes del estado de Luisiana, Estados Unidos, informó un medio noticioso local.

De acuerdo con RCN Radio, a su llegada los repatriados narraron haber sido víctimas de maltrato por parte de las autoridades estadounidenses en los centros de reclusión en los que permanecieron antes de ser devueltos a su país de origen.

“Nos quitan la dignidad, nos esposan. No nos tratan como seres humanos y siempre la discriminación es simplemente por ser latinos. Estuve 45 días detenido y nos pasaban de un centro de detención a otro, esposados de manos, pies y cintura, muchas veces el trato era muy denigrante”, relató uno de los recién llegados.

Otro de ellos contó que, tras extraviar sus papeles después de dos años de permanecer en territorio norteamericano, fue detenido por un policía y posteriormente encarcelado y tratado como un delincuente.

“Nos metían a calabozos fríos, nos dejaban ahí y nos metían la comida por debajo de la puerta”, recordó.

Con este arribo se acercan al medio millar los colombianos deportados en la última semana por Estados Unidos.

Debido a los vejámenes descritos por los deportados, la Defensoría del Pueblo exigió a las autoridades estadounidenses respetar los derechos humanos de todas las personas, independientemente de su estatus migratorio. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375828-arriban-a-colombia-otros-110-connacionales-deportados-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba